



MILENIO TELEVISION

16-01-25

LEGISLATIVO

**CÁMARA DE  
DIPUTADOS**  
LXVI LEGISLATURA  
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

## A pesar de investigaciones, Cuauhtémoc Blanco aparece en videoblog jugando padel

CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS ZÚÑIGA PÉREZ).- Por lo pronto, pues a **Cuauhtémoc Blanco** parece que le vale estas investigaciones, ya que el exfuncionario apareció en un videoblog de YouTube jugando padel mientras alardea ser un excelente jugador.



[https://1drv.ms/v/s!Ao\\_k\\_mQyjfF1gZUOTzPbkhhqXih\\_uQ?e=uIJ6ED](https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1gZUOTzPbkhhqXih_uQ?e=uIJ6ED)